

Quoi ?

La formation consiste en un quadrimestre réalisé au sein de l'ESIROI, durant lequel j'y suis des cours équivalents aux cours que j'aurais dû suivre au sein du Campus Technique. Cette mobilité me permet d'enrichir mes connaissances d'un point de vue technique par l'apprentissage de compétences spécifiques en énergétique du bâtiment et en matière de construction durable.



Simon Fernandez

Master 1 Sciences de l'ingénieur industriel orientation construction



ESIROI
Saint-Pierre, France
EUROPE

Pourquoi ?

Lors de mon cursus scolaire antérieur, j'avais souhaité réaliser le stage à l'étranger, mais pour diverses raisons je n'avais pu finaliser ce projet. Lorsque j'ai appris qu'il était possible de réaliser une formation à l'étranger, et en plus à la l'île de la Réunion, j'ai tout de suite été très intéressé. Par ailleurs, un bon ami de l'école était lui aussi partant pour vivre cette expérience et donc ma motivation à partir s'en est trouvée renforcée.



Comment ?

Cette mobilité a pu se réaliser grâce au soutien financier du programme Européen Erasmus + et du Conseil Social de la HEH. Mes remerciements s'adressent à Madame Besanger, qui ne ménage pas ses efforts pour mener à bien tous les accords et conventions nécessaires à la réalisation d'une formation à l'étranger, ainsi qu'à toute l'équipe éducative de l'ESIROI pour l'accueil réservé.